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親愛なる会員の皆様、本日も例会出席ありがとうございます。先週は故濱野パストガバナーの偲ぶ会

に出席して参りました。各クラブからの出席者300名くらいだったでしょうか？濱野ガバナー年度の大宮

クラブ会長として岸会員がメッセージを送りました。生前の濱野さんを偲ぶとても温かい会でした。

また今週に入り月曜日に花俣財団委員長と共に米山及びロータリー財団寄付のミーティングを行いまし

た。本日は浦和学院から車谷事務部長にお越し頂き、「浦和学院の東日本大震災支援と交流」という題

で卓話を頂きます。私の年度では新しい奉仕活動をしたい、地区でも推奨している東北に対する奉仕活

動をしてみたいという思いから多方面の方にご相談申し上げたところ、本日お越し頂きました浦和学院

の車谷様にご縁を頂いた次第です。

大宮ロータリークラブ週報

2016年8月31日（水） 第3014例会

3月11日次の日に校長より、春の選抜高校野球の応援の予

算を全て支援に振替え、高校生ができる支援を検討せよ、と
厳命が下り、石巻専修大学を通じ3,100名亡くなり、今も400名

の方が行方不明になっている東日本最大の被災地石巻を支
援する事になった。浦学はこの5年で延べ800名の生徒が関
わってまいりました。

時間の経過や環境、状況の変化から人の気持ちにも変化が
生じ、支援から交流という形に変えさせていただいた。

浦学として教育の柱に国際教養、ライフスキルをおいている。
すなわち生き抜ける力を養う事に力を入れています。さいた
までも水害や様々な災害が起きる。先日の台風でもかなりの
被害が出ています。現地から教えてもらった体験を学校教育
の中で生かしています。

会員増強に極意はない！

10月23日に地区補助金を使い、させていただく「石巻東部地区野球秋季交流大会」の支援は車谷様にコーディネート頂き、

現地宮城県スポーツ少年団野球協議会、鹿妻・小鹿クラブスポーツ少年団をご紹介頂き昨年夏から打ち合わせを重ねて参り

ました。10月には是非多くの会員で現地に赴き、5年経過した被災地の現状を確認し、あの震災を再度思い返し、そして奉仕

を通して感動を味わおうではありませんか。本日も最後までお付き合いよろしくお願い致します。 会長 橋本和久

「東日本大震災から学ぶ～今、私たちにできること～」
浦和学院高等学校事務長代行兼事務部長
広報・企画局長
石巻・東松島交流センター長

今は金銭や物品の支援ではなく、
「心の交流」をしている。自分がされ
たら嬉しいことをしようという事であり
ます。ボランティアを募りますと3年目
以降は本人負担ですが、本年は250

名と過去最高なのです。子供達と一
緒に勉強したり、お年の肩もみをした

り、野球やサッカーの交流をしています。東北の子供達をこ
ちらに迎え、交流しています。また文化祭等に東北物産をやっ
たりもしています。

心の交流

現地の実態の認識

車谷 裕通 様

支援から交流へ

生き抜く力を養う必要性

自分の命は自分で守る。
3日分の食料を確保する。
安全、安心な場所を知っておく。
家族の集合場所を決めておく。

多くの災害に備える

5年5ヶ月経過した現地

東松島市にはまだ遺体安置所があります。仮設住宅にお
住まいの方もまだ6割以上いらっしゃるのです。5年も経つと

床もたわみ、状況は悪化しているのです。こちらにいるとわか
らない事が沢山あるのです。

16歳の語り部。当時小学校3年生だった現在16歳の子供達

が、最後に伝えられる世代であると言う事で本を書きました。
その中に「たくさんのただいま」という言葉があります。それを
最後にご披露させて頂きます。 防災学習の際、私が生徒
達に伝えている言葉がある。防災とは「ただいま」を言う事で

す。「行って来ます」と出かけた

ら必ず「ただいま」を言う。それ

が毎日続いて欲しい。あの日

言えなかった、聞けなかった沢

山の「ただいま」があるのだ。

まだまだ現地の方々の心情が

このような実態であるという認

識を忘れないで欲しいのです。



卓話の機会をありがとうございます。 浦和学院高等学校 車谷裕通 様

車谷様卓話ありがとうございました。 岩田尚明 小林憲樹 櫻井義久 清水啓生 進藤博司 高山利弘

竹内裕司 徳山義行 永嶋良一 橋本和久 星野晃一郎 山本和保

浦和学院車谷様いつもお世話になります。 岩崎彰

ローターアクト鈴木大陽会長ようこそ。 福島謙二 鈴木俊一

ローターアクト鈴木大陽会長ようこそ。納涼祭はお疲れ様でした。 祝原英隆

ローターアクト鈴木会長、祝原さん、地区アクト代表椎名さんはじめ5名の方に施設の納涼祭のお手伝いをいただきました。

ありがとうございました。 岩田尚明

小林康一さん、ロータリー外でも大変お世話になります。引き続きよろしくお願いします。 小川武士

小林康一さん、佐久間悦代さん入会おめでとうございます。 飯野耕司 石井宣子

小林康一さんようこそ。 遠藤省吾 小坂良二 永嶋良一 橋本和久 星野晃一郎

お客様ようこそ。 遠藤省吾 齋藤守毅 関口茂 永嶋良一 星野晃一郎

佐久間様入会おめでとうございます。 浅野仁 岩井良彦 大瀧榮壽 小川和信 兼杉涼二 川島利雄 岸聡

小林義久 鈴木俊一 善行地潔 永嶋良一 橋本和久 星野晃一郎

山本会員本日司会ありがとうございます。 飯野耕司 今井雄一 栗岡宏治 進藤博司 鈴木俊一

橋本和久 平田繁 星野晃一郎

10月23日の石巻での奉仕活動、皆で行きましょう。 橋本和久

次回の千日会は10月4日の予定です。後日お知らせします。 戸井田修

妻の誕生日祝いを頂きありがとうございます。 飯野耕司

戸井田さんおいしい梨ありがとうございます。 石井優 川島利雄 齋藤守毅（最高です！） 鈴木俊一

台風一過の晴天嬉しいけど暑いですね。北海道や東北では水害が大変でしたが・・・ 渋木理俊

関口さん大変お世話になりました。 田中康之

本日試合の為早退いたします。申し訳ありません。 森正志

当日 例会 会員数 出席率

8月31日 第3014例会 66名（64名） 49名 76.56%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

8月17日 第3011例会 10名 79.36%

ご協力ありがとうございました。

本日の合計金額 81,000円

本日までの累計金額 630,000円

次回例会案内 2016年 9月14日 12:30第3016例会

太極拳の健康法

スマイル 小坂会員

本日のランチ
若鶏のインド風に込み

お客様ようこそ！

有限会社大宮まるしぇ

小林康一 様

出席 今井 会員

委員会報告

米山奨学金の授与

鹿野 長治 様

2年ぶりに例会に寄
せて頂きました。皆
様のお顔を思い出
し再入会をさせて
頂きたいと思います
よろしくお願いいた
します。

田村眞 会員

ジュネスケア友愛株式会社 佐久間 悦代 会員

財団委員長
花俣 会員

ローターアクト例会を
本日開催いたします
奮ってご参加下さい。
また近況報告ですが、
日曜日に岩田会員
の老人ホームの納涼
祭のお手伝いに行っ
て参りました。

青少年PJ委員長
祝原 会員

大宮ローターアクトクラブ

会長 鈴木大陽 様

司会 山本 会員

ご紹介者
小坂 会員

大宮ローターアクトクラブ活動報告

おいしい
梨が採れました
みなさんどうぞ

戸井田さん
梨おいしいでーす！
ごちそうさま


